
 

Progetto CALAMAIO 
 
Quest’anno abbiamo avuto il piacere di ospitare nella nostra classe II°B M. Zippilli, 
personaggi molto conosciuti e stimati in città, che lavorano per migliorare l’ambiente 
in cui viviamo e i luoghi che ci piacciono frequentare. 
Ognuno di loro svolge qualcosa di diverso: ci è venuta a trovare la presidente della 
Ruzzo reti, il presidente della Provincia, il presidente del BIM, la presidente della 
Fondazione Ter.Cas, il presidente della TE.AM., personaggi politici, giovani 
imprenditori, giornalisti, scrittori, fumettisti e molte altre persone che migliorano e 
rendono più vivibile e attraente Teramo e i suoi quartieri. Tutto questo ci è stato 
permesso grazie ad un progetto di nome “CALAMAIO”, creato dal presidente 
dell’Associazione CALAMAIO ETS nonché Direttore della testata giornalistica 
“InforMA” e voluto dalla nostra professoressa di italiano. 
Questa preziosa iniziativa è iniziata a febbraio e, con cadenza settimanale, il lunedì, 
abbiamo incontrato personaggi illustri che ci hanno raccontato la loro esperienza di 
vita e che, attraverso le loro parole, ci hanno saputo stimolare e ci hanno fatto riflettere 
sulle nostre future scelte. 
Il compito assegnato dalla nostra insegnante è stato quello di scrivere un articolo 
riguardante ogni incontro svolto in classe e così ci siamo trasformati in piccoli 
giornalisti. Questo progetto, oramai finito, ha aiutato noi alunni di seconda media a 
migliorare le nostre produzioni scritte. 
Penso che questo progetto, creato dal presidente dell’Associazione CALAMAIO ETS 
Maurizio Di Franco, sia stata un’esperienza bellissima e che tutti gli alunni dovrebbero 
vivere perché arricchisce sia da un punto di vista umano e sociale, ma dà anche la 
possibilità a tutti coloro che hanno la passione di scrivere di mettersi alla prova e a 
quelli meno “scrittori” di potersi esercitare nella produzione di testi scritti, raccontando 
argomenti comunque attuali e di interesse per noi giovani. 
A me personalmente questa attività è piaciuta moltissimo, mi ha incuriosito e mi ha 
fatto riflettere su ciò che voglio fare da grande. Spero la rifaremo anche l’anno 
prossimo, per conoscere tante altre persone che, con la loro esperienza, ci guidano nel 
percorso della nostra crescita sia come studenti che come giovani cittadini.  
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